

Real orden pidiendo á la Secretaria de las Órdenes una insignia
para un súbdito español.

MINISTERIO DE ESTADO

SECCIÓN DE SUBSECRETARÍA

De Real orden, comunicada por el Señor Ministro de Estado, encargo á V. S. se sirva remitir á este Ministerio una insignia de Comendador ordinario de Carlos III, destinada á Don Augusto Bermúdez Covián, Cónsul de España en Cayo-Hueso, á quien el Gobierno de S. M. ha acordado ofrecerla en prueba de la satisfacción con que ha visto sus grandes servicios en las cuestiones últimamente suscitadas con motivo de los trabajos de los separatistas cubanos.

Dios guarde á V. S. muchos años.

Palacio 7 de Mayo de 1884.

El Subsecretario,

Rafael Ferráz.

Señor Secretario de las Órdenes.